

La Mode à Paris

AVEZ-VOUS remarqué qu'à chaque élection du côté de la vie, comme c'est le cas en ce moment, la mode se faisait plus folle, plus tentante et plus nouvelle? Alors que nos maigres budgets nous imposent des restrictions de plus en plus sévères, les tentations se font de plus en plus irrésistibles. C'est enragant et je connais nombre d'amies et d'amies de mes amies qui ne décollent pas depuis trois mois. Naturellement, ce sont leurs irresponsables conjoints qui subissent les conséquences de leur acariâtreté et, comme c'est la mode de paraître documentées sur les événements de la politique, elles démontrent par A-B à leurs dolents époux que si le Gouvernement n'avait pas fait ceci et avait fait cela, ils auraient pu, l'hiver dernier, leur offrir un manteau de vison et cet été trois ou quatre robes de bal pour triompher au casino de Trou-le-Bains.

Ce qu'il y a de certain c'est que la mode est très folle et ne ressemble en rien à celle de l'année dernière qui pourtant avait son charme. Malheureusement, nos toilettes estivales de l'année dernière sont devenues inutilisables. Alors qu'en 1930, il ne fallait que trois mètres de tissu pour confectionner une robe, il en faut maintenant, grâce aux plis, aux volants, à la largeur et à la longueur des jupes, au moins le double. La coupe difficile, la façon compliquée exigent l'art d'une couturière consommée, et beaucoup d'entre nous qui les années précédentes, en savaient assez pour se faire une petite robe simple sont maintenant obligées d'avoir recours aux talents d'une professionnelle. Tout cela ne fait pas notre bonheur. Enfin, acceptons avec résignation ce que les malheurs du temps nous imposent et espérons en des jours meilleurs.

Mais, au lieu de vous retourner cruellement le fer dans la plaie, je vous parlerai un peu de ce qui se porte. Ce qui se porte et qui emporte un très gros succès ce sont les petites vestes, les petits paletots très courts et ces sortes de jaquettes smoking à un bouton avec basque légèrement en forme au-dessus de la hanche. Le succès de ces vêtements bref, se mettent à toute heure du jour et du soir provient de ce qu'ils rajoutent délicieusement notre silhouette et qu'ils offrent l'appréciable avantage de pouvoir se porter sur des robes ou des jupes diverses.

Pour le matin ou l'après-midi, ces petits paletots s'établissent en draps légers ou en sergé. La mode veut que leur coloris soit en opposition avec celui de la jupe. Par exemple, vous arborerez une veste noire sur une robe claire. Une veste de drap marine accompagnera parfaitement une robe de soie bleu lin. Toutes les alliances de teintes sont permises, elles dépendent du goût de chacune. Quant aux petites vestes, qui sont le complément de nos toilettes du soir, on choisit pour elles les tissus les plus riches et les garnitures les plus fastueuses : le satin, le velours, la laine, les broderies d'or et d'argent, les cols de vieilles dentelles, de vison ou de zibeline sont les éléments nécessaires à leur confection. Il est à noter que les paletots du soir sont plus courts que ceux de la journée et que leur coupe s'inspire de celle du boléro.

UNE PARISIENNE. GAINES. La véritable Eau D'or est vendue 10 fr. 20 dans tous les magasins de parfums et de cosmétiques.

RECETTES PRATIQUES. POUR CONSERVER LES FLEURS FRAICHES LE PLUS LONGTEMPS POSSIBLE. On trempe leur tige dans l'eau chaude, au moins 40°, surtout pour les jasmines, narcisses, pivoines, tulipes, etc., mais on ne fait baigner que le tiers inférieur des tiges; avant de les remettre dans l'eau froide, on coupe la partie qui a baigné dans l'eau chaude.

Présentation simple, mais qualité parfaite, au prix le plus réduit. CRÈME SIMON. LA COIFFURE MODERNE. Photo Henri Manbel.

SPORTS. BOXE. POUR LE CHAMPIONNAT DE FRANCE. Willamy contre Baudry à Valenciennes. CYCLISME. LE GRAND PRIX DU TOURNAIS. Dimanche 7 juin se disputera à Wiers cette course organisée par le Cercle Sportif (Wiers Sports) et dotée de 2.000 fr. de prix et primés.

Notre page féminine



Toque paille anglaise noire ajourée dentelle, crosses noires et blanches. Photo Henri Manbel.

EN UNE MINUTE. et le plus agréablement du monde, vous ferez disparaître les poils indésirables avec l'Eau D'Or.

POUR CONSERVER LE SEL EN POUDERE. On trouve dans le commerce, des sels de table spéciaux qui ont l'avantage de ne pas se prendre « en masse » par l'humidité.

"Noxa" et l'Exposition. Pendant l'Exposition, « NOXA », le bonnetier de luxe place du Théâtre-Français (Palais-Royal), à Paris, fera des prix spéciaux pour ses pulls et ensembles sport.

LA COIFFURE MODERNE. Photo Henri Manbel.

LE XI GRAND PRIX BRAMPTON. Les organisateurs du Grand Prix Brampton ont l'honneur d'inviter MM. les Constructeurs, les Présidents de Clubs et les coureurs, qui pour des raisons majeures, ne peuvent assister à la course, à venir se faire inscrire.

Le Petit Déjeûner du Matin

De tous les repas de la journée, il n'en est pas qu'un prenne avec autant de plaisir que le petit déjeuner du matin. On se réveille avec une faim si neuve, si ingénieusement créée par le sommeil, qu'il est difficile de résister à une sensation agréable. Il serait dommage de gâcher ce bel appétit, en le satisfaisant de n'importe quel plat, ou d'un café trop sucré, ou d'un petit déjeuner qui, en réalité, nous conduirait à midi et nous soutiendrait pendant la moitié de la journée. Il faut bien commencer. Il faut prendre des forces. Il faut partir avec l'estomac vide.

Le « petit » déjeuner est une des pièces essentielles de notre hygiène alimentaire. Nous avons en France un petit déjeuner « national » et c'est le café au lait. Le café au lait, tel qu'on le prépare chez nous, est une de ces recettes qui ont traversé plusieurs générations et qui nous arrivent toutes chargées de l'expérience d'un peuple qui a toujours su se bien porter... et apprécier les bonnes choses.

Le thé d'Eucalyptus. La feuille d'eucalyptus qui est un merveilleux fébrifuge, sera employée avec utilité, par les temps chauds, pour préparer une infusion hygiénique et rafraîchissante. Le sucre à part, la feuille d'eucalyptus ne coûtant presque rien, cette boisson est un véritable thé économique.

DE LA GLACE EN ÉTÉ. Versez dans un récipient de grès 200 grammes d'acide sulfurique et 100 grammes d'eau; vous ajouterez 500 grammes de sulfate de soude en poudre. Le vase contenant le liquide à glacer sera placé au centre du mélange et bien bouché. On agitera doucement et, au bout d'un temps très court, le vase central renfermera un bloc de glace.

C'est un présage de bonheur. Afin de connaître le meilleur aliment à donner à nos enfants dès son septième mois, il faut essayer la FARINE LA-ROUSSE. Qualité, présentation, prix, tout plaide en faveur de cette marque dont le meilleur agent de propagande est le bébé lui-même.

Madame SOULAIN Henri, à MARCHON par ARBENT (Ain). Echantillon gratuit sur demande à E. LA-ROUSSE, 92, C. Balguerie, BOB-DEAUX.

FOOTBALL-ASSOCIATION. A LEURDORNE. DISTRICT ESQUAT contre N.R.O. de SAND. Afin d'éviter l'embouteillage à l'entrée du terrain, le public est invité de se munir à l'avance des cartes d'entrée qui seront mises en vente au domicile de M. Louches, chez Pintaux, c'est-à-dire au terrain du S.C.L. à Dénain, au Café de l'Ermitage, à Aoches, Café du Commerce, Grand-Place, à Valenciennes, Café du Tonbeau, près de la Gare.

DEMANDE DE MATCH. F. O. Francoise 1 A demande équipe pour dimanche 7 juin sur son terrain; match retour assuré au domicile de M. Louches, à Valenciennes, au Café du Tonbeau, près de la Gare.

LES BONNES HABITUDES

Nous devons attirer votre attention sur quelques remarques que votre tendresse maternelle appréciera certainement. Le bébé dort et c'est l'heure de se biberonner ou de son biberon. Il ne faut pas redoubler de réveiller bébé à moins que vous n'ayez un motif sérieux. On bien il ne dort pas et, avec des cris perçants, bébé réclame sa tétée avant l'heure fixée. Maman doit rester insensible et soumettre bébé à une discipline imposée pour son bien.

LA CITÉ DES PLEURS. 1. - Attiré par un concert de gémissements, l'armée du Général Foch s'installe en vue de la Cité des Pleurs. 2. - Cette ville est peuplée d'habitants qui pleurent sans arrêt et l'eau de leurs larmes tombe dans un grand lac qui l'entoure: « Le Lac Salé ».

Le Coin des Gourmets. MOULLES MARSEILLAISES. Ouvrez les moules et retirez-les des coquilles. Faites revenir dans l'huile un peu d'ail haché très fin, ajoutez-y un bouquet de tomates concassées, du sel, du poivre, une gousse d'ail écrasée, une brimide de thym et laurier et, pour finir, une pincée de safran délayé avec la cuisson des moules et remuez.

LE SUCCE D'UNE MARQUE ENTRAÎNE LES IMITATIONS. Lorsqu'une marque s'est imposée par ses mérites (qualité de fabrication, composition, efficacité), il est habituel de voir naître, à mesure que son succès s'affirme, toute une série de produits dont la présentation, la similitude de nom, etc., tendent à créer une confusion malhonorable avec le produit de marque.

LA PHOSPHATINE FALIÈRES. OFFRE GRATUITEMENT À TOUS LES BÉBÉS UNE BOÎTE ÉCHANTILLON. ÉCRIRE SERVICE P.G., 1, QUAI AULAGNIER, ASNIÈRES.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

DEMANDE DE MATCH. F. O. Francoise 1 A demande équipe pour dimanche 7 juin sur son terrain; match retour assuré au domicile de M. Louches, à Valenciennes, au Café du Tonbeau, près de la Gare.

ATHLÉTISME. LA RÉUNION ATHLÉTIQUE D'ARRAS. La réunion athlétique organisée par le S.C. des Cheminots qui se déroulera le 7 juin au Stade Cheminots, Route de Valenciennes, à Arras, est déjà assurée de la participation d'un certain nombre de champions.

à la conquête de la santé

Dans la chambre où couche bébé, il faut maintenir une température régulière. Veillez à l'absence des courants d'air: attention aux refroidissements! Bébé est mouillé! Il faut se hâter de changer la couche chaque fois qu'elle est souillée, afin d'éviter les irritations de la peau, parfois bien ennuyeuses. Maman! vous vous rappelez que l'avenir de la santé de bébé dépend de la régularité de l'alimentation, et de l'excellence des soins que vous lui prodiguez.

LA CITÉ DES PLEURS. 3. - Il n'existe aucune barque capable de le franchir. Le Général Foch fait voter dans le lac sa flotte de pontons, qui se montent dans les boîtes des soldats. 4. - Et, ainsi, la ville fut prise d'enthousiasme et sans coup férir.

LA PHOSPHATINE FALIÈRES. Phosphatines, mais une PHOSPHATINE: LA PHOSPHATINE FALIÈRES. Le mot PHOSPHATINE est déposé, c'est à dire qu'il est protégé par la loi. Exiger la PHOSPHATINE FALIÈRES, cette célèbre farine alimentaire préparée scientifiquement dans une usine modèle et qui procure à des millions d'enfants la force et la santé.

LA PHOSPHATINE FALIÈRES. GATEAU DE SEMOULE. Un demi-litre de lait, 100 grammes de semoule, un œuf, 60 grammes de sucre en poudre (vanille, citron ou orange), gelée de groseille. Faites bouillir un demi-litre de lait et faites cuire 100 grammes de semoule en remuant. Quand la semoule est cuite, battez un œuf entier avec 60 gr. de sucre en poudre parfumé à la vanille, au citron ou à l'orange, suivez le goût. Versez dans un plat creux allant au feu et mettez au four pendant vingt-cinq à trente minutes. Poudrez alors le dessus avec du sucre fin et promenez sur le gâteau un fer rouge au feu pour caraméliser le sucre et décorer l'entremets. Servez froid ou tiède, après avoir arrosé de gelée de groseille. Cet entremets est meilleur tiède que tout à fait froid.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

Soins de Beauté

LES SOINS DU VISAGE. Le bon soleil a déjà fait son apparition et les femmes commencent à se réjouir. Toutefois, méfiez-vous! Les chaudes caresses de l'astre du jour sont pour notre santé d'inappréciables bienfaits, elles sont aussi, hélas! de cruels ennemis pour la beauté de notre visage. Elles nous assèchent et rident la peau souvent de façon indélébile. Elles vieillissent prématurément. Les années précédentes, il était de bon ton de réveiller de la montagne et de la mer avec le soleil de couleur rouge brigue. On s'exposait tête nue au grand soleil d'aout et les rayons faisaient œuvre de charbonnier détestable dont beaucoup d'entre nous ont été les victimes. Il faut pour conserver à notre teint sa fraîcheur et sa pureté, le mettre à l'abri des rayons solaires.

Contre les cheveux blancs. On blanchit plus tôt qu'autrefois, aujourd'hui, parce que la vie moderne est particulièrement fatigante et épuisante. Il faut donc se tenir en forme. Et à l'aide de quels produits? Certains ne sont pas dangereux, mais ils ne sont pas efficaces. Pour vous rendre parfaitement compte, choisissez un produit qui ait fait son chemin, qui ait résisté aux années et qui soit garanti inoffensif. Si vous hésitez à le faire, par crainte d'utiliser un produit médicamenteux, achetez l'HENNEXTE, teinture parfaite. Vous la trouverez dans toutes les boutiques de la beauté et chez CHAUBERT, 48, Passage Jouffroy, Paris, qui vous adressera son catalogue « N » et conseils gratuits.

NOS PATRONS-PRIMES. A gauche: Une jolie garniture de crêpe georgette festonnée égale la sobriété de ce modèle sobrement rayé de plis soulignant le gilet et le tablier.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.

LA levure alsacienne. Exiger le sachet rose rayé bleu.